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Sí-Podem  pide  al  equipo  de  gobierno  de  Petrer  que
realice un informe para la valoración de los costes que
tendría  una  posible  remunicipalización  del  servicio  de
limpieza  de  las  dependencias  municipales.  Para
Cremades  "supondrá  un  ahorro  para  las  arcas
municipales, es algo muy lógico y que se realiza en
municipios cercanos".

Y  ha denunciado que "desde hace años  las políticas
neoliberales  favorecen  la  externalización  y  la

privatización  de  servicios  públicos  con  el  único
objetivo  de  generar  un  negocio  a  las  empresas
privadas, pero no para las PYMES locales o comarcales,
verdaderas agentes económicos".

Ahora,  que  en  breve  se  cumplirá  el  contrato  de  la
empresa que gestiona la limpieza de las dependencias
municipales,  Cremades considera que "es  el  momento
adecuado para realizar el estudio comparativo de costes
y valorar la posibilidad de su remunicipalización". 

Sí-Podem pide que se municipalice el servicio de
limpieza de los edificios públicos en Petrer para
ahorrar costes
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